

VIEILLESSE

K (Katia) 2017 12 03

Sainte Anne est la fleur de sel, le flambeau de la vieillesse qui montre qu'à tout âge vit le berceau de l'Amour.

En vos temps où l'on tue la vieillesse - qui est aussi sagesse - au profit d'une soi-disant conscience évoluée, alors on tue aussi l'amour à venir. On écrase le ferment dans le grain, on pulvérise la vie. On se veut maître du temps mais de quel temps ? De grâce, respectez le temps que Dieu donne aux hommes. Respectez le temps des âges car le temps de la beauté vient avec l'âge qui avance et qui sait se recueillir, qui sait se taire, qui sait porter plainte en son cœur et délier son âme en parchemin de prière, pour sauver le monde de la détresse en laquelle vous entraînent ceux qui se nomment les maîtres des temps et qui sont en vérité les serviteurs de Diable.

Sauvez vieillesse, ô hommes de ces temps ! Ne décidez pas de vous-mêmes qui doit vivre et mourir. Connaissez-vous les plans de Dieu ? Savez-vous qui vous êtes et qui Il est ?

K 17 12 26

De vieillesse il n'est souvent que vos regards tristes ou désabusés... Laissez lueur entrer, laissez venir en vous le parfum de l'Amour. Les noces sont pour chacun et ces mêmes noces nous unissent en une seule !

K 22 02 15

Il fait froid en la vieillesse de l'homme et la flamme en eux est la jeunesse des enfants disparus qui, dans la fleur de l'âge, ont emporté avec eux les cœurs des délaissés.

K 22 09 22

Le pauvre de cœur exultera, la vieillesse sera foulée aux pieds et l'âme en plein élan d'amour brûlera telle une torche aux pieds de l'Aimé.

J (le Seigneur) 22 10 22

La vieillesse, enfant, est l'âge de la vie où l'homme perd un peu de son agilité et de sa rapidité, mais celui qui garde le cœur en Moi acquiert un peu de sagesse car Je suis connu pour être Celui qui donne à boire aux assoiffés, qui rend aux hommes leur agilité, qui pourvoit aux affamés.

J 24 09 18

La vieillesse est l'apprentissage de la patience, savoir que, sans Moi, l'homme ne peut rien. Au vieillard, J'enseigne le chemin du don, don total sous toutes ses formes, qui lui enseigne l'abandon en toute chose. Par la souffrance, J'enseigne à l'homme la sagesse et, par la sagesse, Je le guide aux portes du Ciel, afin qu'il contemple Ma splendeur et, dans la louange, Me glorifie. La force n'est pas dans la jeunesse mais dans la sagesse, lorsque l'homme s'abandonne à Ma Volonté et marche dans Mes pas.

J 24 10 12

Ô bienheureuse la sagesse de la vieillesse qui porte à l'homme le dénuement !